

No es magia. Sólo un buen diseño

16/07/2016

IGGA exporta el diseño de los campos de golf y el diseño urbano y residencial a cuatro continentes.

Estudio líder en arquitectura de ocio y paisajismo.

Llame a nuestro experto diseñador de campos de golf Ignacio García hoy y vamos a convertir su terreno en un bello y ecológico campo de golf.

Si está empezando desde cero o simplemente necesita modificar su actual campo de golf, nuestros expertos en diseño están listos para ayudarle.

IGGA Internacional, primer estudio de diseño en España.

El primero en España que compagina el diseño y la arquitectura de los campos de golf modernos con la defensa del medio ambiente.

Desde 2002, IGGA exporta el diseño sostenible de los campos de golf a más de una docena de países de cuatro continentes en la convicción de que los campos de golf diseñados, construidos y gestionados sosteniblemente aportan valores positivos a la sociedad y el medio ambiente.

Conéctese con IGGA Internacional.

Además, IGGA Internacional ofrece servicios de arquitectura e ingeniería y cuenta con amplia experiencia en el desarrollo y planeamiento urbanístico de proyectos de ordenación, masterplan, gestión integrada de proyecto, arquitectura monumental, uso mixto y residencial, diseño interior y mobiliario.

IGGA ha trabajado -o está trabajando- en un amplio abanico de proyectos residenciales turísticos con marina y campo de golf de más de 500 millones de euros que han sido distinguidos con premios internacionales en El Caribe, Sudamérica, Centroamérica, África y Europa.

Todas las obras concebidas en la factoría de diseño IGGA, acabadas y en construcción, en desarrollo y diseño, ocupan más de ciento sesenta y seis millones de metros cuadrados.